

Le crash du bombardier américain B-17 raconté par Patrick Baumann

Président de l'association du souvenir aérien de l'Est de la France, Patrick Baumann a fait revivre hier aux écoliers le crash du bombardier américain B-17 du 95^e Bomb Group le 20 janvier 1945 à Hirtzfelden.

Patrick Baumann, président de l'association du souvenir aérien de l'Est de la France, est intervenu hier dans la matinée auprès des enfants de l'école de la Farandole des classes de CE1 au CM2 pour les entretenir sur l'épisode du crash du bombardier américain B-17 du 95^e Bomb Group le 20 janvier 1945 à hauteur de la rue d'Oberhergheim à Hirtzfelden.

Conférence et stèle

Un travail de mémoire pour ces enfants qui vont assister samedi 13 mai à l'inauguration d'une stèle commémorative installée sur le lieu en hommage à l'équipage de dix hommes, dont quatre ont été tués, notamment le pilote le capitaine Conover, et six autres



À l'aide de sa maquette, Patrick Baumann a expliqué aux écoliers le crash du bombardier américain le 20 janvier 1945 à la sortie de Hirtzfelden.

Photo L'Alsace/Christian Werthe

faits prisonniers. C'est du sacrifice de ses hommes dont a parlé Patrick Baumann, un sacrifice pour la liberté. L'intervenant a enrichi son exposé avec des anecdotes qui ont permis aux petits scolaires de mieux comprendre la situation, les conséquences de la dernière guerre sur les populations et l'histoire de ces pilotes venus d'Angleterre pour assurer leurs missions au-dessus de l'Allemagne. Des explications qui ont été suivies avec un grand intérêt par les enfants et qui ont posé de nombreuses questions sur le sujet. D'autre part, Patrick Baumann donnera une conférence sur le thème du crash du bombardier américain vendredi 28 avril partir de 19 h 30 dans la salle du miroir de la salle polyvalente. Entrée libre pour tout public.